

Circulaire d'information

INFCIRC/974

1^{er} mars 2022

Distribution générale

Français

Original : anglais, russe

Communication datée du 28 février 2022 reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le Secrétariat a reçu de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence une note verbale datée du 28 février 2022.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

Traduction officielle

MISSION PERMANENTE DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE
AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
À VIENNE

Vienne, le 28 février 2022

No 887-n

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et, en ce qui concerne la prochaine session du Conseil des gouverneurs de l'AIEA prévue le 2 mars 2022, a l'honneur de transmettre ce qui suit.

La Russie prévoit de garantir la sûreté et la sécurité nucléaires de toutes les installations nucléaires situées dans la zone de l'opération militaire spéciale de démilitarisation et de dénazification de l'Ukraine.

En particulier, le territoire entourant la centrale nucléaire de Tchernobyl est placé sous contrôle total afin d'empêcher que la situation actuelle ne soit utilisée par des formations nationalistes ou d'autres formations terroristes ukrainiennes aux fins de l'organisation d'un acte de provocation nucléaire. Un accord relatif à l'organisation conjointe de la sécurité des unités de production et du sarcophage de la centrale nucléaire de Tchernobyl a été conclu avec les militaires du bataillon de gardes spéciaux chargés des centrales nucléaires ukrainiennes.

Le personnel de la centrale continue de faire fonctionner normalement les installations de la centrale nucléaire ainsi que de surveiller les niveaux des doses de rayonnement.

La mission permanente de la Fédération de Russie demande au Secrétariat de bien vouloir faire diffuser cette information auprès de tous les États Membres de l'AIEA dans les meilleurs délais.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.

SECRÉTARIAT DE
L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ÉNERGIE ATOMIQUE
VIENNE